

Unermüdlich und mit Begeisterung

20 Kinder nahmen an der Ferienspaßaktion des MSC Schatthausen aktiv – Herausforderung Trial

Schatthausen. Mit Feuereifer stürzten sie sich auf jede neue Herausforderung: Rund 20 Kinder aus der Region trafen sich zur Ferienspaßaktion beim MSC Schatthausen, um Fahrrad- oder Motorradtrial näher kennenzulernen.

Nachdem Jugendleiterin Monika Müller alle Kinder begrüßt hatte und ein Erinnerungsfoto festgehalten war, teilte sich die Gruppe in Fahrrad- und Motorradfahrer auf. Die Kinder übten zuerst auf der Wiese neben dem Clubhaus, im Stehen Fahrrad zu fahren, das Gleichgewicht zu halten oder einfach mit dem Rad auf der Stelle stehenzubleiben. Auch das richtige Bremsen will geübt sein. Dabei merkten die Kinder sofort, dass das gar nicht so einfach war, wie es bei den Trainern aussah. Aber nach leichten Anfangsschwierigkeiten schafften sie es alle. Unermüdlich und mit großer Begeisterung wollten die jungen Sportler immer wieder neue und schwerere Sektionen und wagten sich auf den mit Felsbrocken, Traktorreifen und Baumstämmen gestalteten Parcours. Als die sichtbar glücklichen Kinder ihr Können schließlich vorführten und sogar mit dem Rad von Stein zu Stein sprangen, staunten die Ferienspaßgäste nicht schlecht.

Abteilungsleiter Uli Hoffmann erklärte den Kindern die wichtigsten Regeln und Tricks beim Motorradtrial. Mit clubeigenen Motorrädern ging es ins Gelände. Waren sie anfangs noch unsicher, hatten Startschwierigkeiten oder würgten den Motor ab, lernten die Kinder doch rasend schnell dazu. Fuhren sie eben noch einfache Kreise, trauten sich die ersten schon nach kurzer Zeit, über leichtes Geröll und quer durchs Gelände zu fahren. Die Trainer durften dabei ihre Kondition unter Beweis stellen, da sie aus Sicherheitsgründen neben den jungen Leuten herrennen mussten.



Ab und zu war etwas Hilfestellung nötig, aber dann trauten sich die Kinder beim MSC-Ferienspaß mit Fahrrad oder Motorrad auf die Schatthausener Trialstrecke. Foto: Karl-Heinz Pfeiffer

Zum Abschluss trafen sich alle wieder am Clubhaus und stärkten sich mit Würstchen und kühlen Getränken. Ein herzlicher Dank ging an Birgit Grabenbauer die in der Küche für das leibliche Wohl sorgte, und ein großes Dankeschön an die motivierten Trainer – aus der Fahrradabteilung Lars und Leon Müller, Robyn Hamm, Nilo Körber und Malte Engelhard sowie aus der Motorradabteilung Julian Grabenbauer, Reimund Wal-

lum, Willi Hack, Michael Hübsch und Uli Hoffmann.

Alle Kinder, die gerne noch mal zum Trialtraining vorbeikommen möchten, können sich per E-Mail bei den Trainern melden. Nähere Infos auf der Homepage www.msc-schatthausen.de. Schon heute lädt der MSC zur Deutschen Meisterschaft im Motorradtrial am 17. und 18. September auf dem Vereinsgelände in Schatthausen ein.